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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Siegfried Borgwardt (CDU) 
 
 
Beförderungssituation des Landes Sachsen-Anhalt  
 
Kleine Anfrage - KA 6/9052 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Inneres und Sport 
 
Namens der Landesregierung beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt: 
 
Wie viele Polizeibeamte des Landes Sachsen-Anhalt sind seit 1990 im aktiven 
Polizeidienst tätig, die seit der Übernahme keine Beförderung erfahren haben 
und 2017 in den Ruhestand gehen? 
 
Insgesamt 7 Polizeibeamte, die 2017 in den Ruhestand gehen werden, wurden seit 
ihrer Übernahme in den Dienst der Landespolizei im Jahr 1990 nicht befördert.  


